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El carril bici es la última moda de nuestra voluble sociedad. Ahora toca ecología, deporte
y no contaminación, con lo cual ponemos carriles para bicicletas por todas partes. Yo no
tengo nada en contra de tan sano medio de transporte, pero no siempre es fácil su
adecuación.       Pedro Díaz Ortiz.-Nuestras calzadas se componen básicamente de zonas
para coches y zonas para peatones, (donde se incluyen los veladores de nuestros bares).
Cuando la zona peatonal la ocupamos totalmente con un carril bici y un velador… ¿qué lugar
dejamos para los sufridos peatones? ¿por dónde van a pasar las madres con los cochecitos de
sus bebes? ¿por dónde nuestros ancianos con dificultades en el andar? ¿por donde los
sufridos peatones, que son la mayoría de los usuarios de nuestras calles? Esto ocurre en el
cruce de la Avda. V Centenario, con la calle Nao Victoria.         
  
   ¿Es lógico que echemos a la calzada de los coches, a madres con cochecitos, ancianos o
peatones en general?
  

    Creo que algo no estamos haciendo bien
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